

COMUNICADO OFICIAL

FUTPRO rechaza cualquier conducta en contra del bienestar de las futbolistas

Barcelona, febrero de 2022. Ante la reciente noticia de la contratación del nuevo entrenador del Rayo Vallecano Femenino, y con relación a la difusión de los audios de ámbito privado del técnico, FUTPRO condena cualquier conducta en contra del bienestar de las futbolistas.

Por este motivo, el sindicato está trabajando ya en medidas efectivas que impidan que el equipo de Primera Iberdrola disponga de un técnico con esos precedentes.

FUTPRO insta al Rayo Vallecano que haga un ejercicio de responsabilidad a la hora de contratar el servicio técnico del club.

“Nuestro sindicato fue creado con el propósito de buscar siempre las mejores condiciones laborales de las futbolistas profesionales y luchar por sus derechos. Frente a una situación como esta, tenemos la obligación de tomar medidas reales que ayuden a erradicar cualquier conducta en contra de los derechos y el bienestar de las futbolistas. Acciones en las que ya estamos trabajando y esperamos que se hagan efectivas lo antes posible” afirma Amanda Gutiérrez, presidenta de FUTPRO.

Para más información: www.futpro.es

LinkedIn: www.linkedin.com/company/futpro-asociacion/

Instagram: www.instagram.com/futpro_asociacion/

Twitter: twitter.com/futpro_es

Contacto de prensa: prensa@futpro.es